



Cádiz, 15 de junio de 2012

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 550.000 EUROS EN LA AMPLIACIÓN DEL IES VALDELAGRANA DE EL PUERTO A TRAVÉS DEL PLAN OLA

El Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía) adjudica las obras de adaptación del IES Valdelagrana de El Puerto de Santa María, que supondrán la construcción de un nuevo edificio que se anexionará al actual

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado a la empresa Híspalis Servicios Integrales las obras de ampliación del Instituto de Educación Secundaria (IES) Valdelagrana de El Puerto de Santa María. Esta actuación tiene un presupuesto de 557.581,86 euros y un plazo de ejecución de cinco meses y medio. Durante su ejecución se estima la creación de 23 puestos de trabajo.

La obra consistirá en la construcción de un nuevo edificio de dos plantas que se anexionará a la construcción ya existente. La nueva edificación, que contará con una superficie total de 774.71 metros cuadrados, albergará en su planta baja cinco seminarios, aseos de alumnado, comedor, cocina, sala de apoyo a la integración y gimnasio. En la planta alta se ubicarán cuatro aulas polivalentes y otro núcleo de aseos para los alumnos y alumnas.

Todos estos trabajos estarán adecuados a las exigencias del Código Técnico de la Edificación, el cual garantiza la instalación de medidas de protección contra incendios, seguridad o salubridad a través de una correcta ventilación, así como sistemas de protección contra el ruido y medidas de protección térmica. Además, se suprimirán las barreras arquitectónicas en los exteriores e interiores de los edificios y se dotará al instituto de las instalaciones necesarias de voz, datos y electricidad para el uso de las nuevas tecnologías.

Esta actuación, cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se encuentra incluida en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para seguir mejorando los centros educativos andaluces y fomentar el empleo entre los parados de la construcción. En la provincia de Cádiz se prevé la creación de 636 puestos de trabajo.

NOTA DE PRENSA